

Bil. wo Bl. 2. 01. 2003

## Erfolgreiches Jahr der AWO



MAINZ / NACKENHEIM (jp) Anfang dieser Woche überreichte Frau Christa Schneider von der Arbeiterwohlfahrt (AWO) in der Kinderklinik der Uni Mainz den "Clowndoktoren" ein Scheck über 250,00 Euro. Die Gruppe der Spaßmacher setzt sich aus Schauspielern zusammen die in Kinderkliniken, viele traurige Gesichter mit ihren Späßen aufheitern. Das Team der Clowndoktoren e. V. ist auf Spenden angewiesen, auch wenn sie noch so klein sind. Deshalb war die Freude über den heutigen Scheck riesengroß. Seit neun Jahren organisiert dieser Verein regelmäßige Visiten in acht Kliniken in sieben Städten. Das hierzu notwendige Netzwerk wird von Freunden und Förderern aufrechterhalten. Wer spenden will oder sich selbst einbringen möchte kann sich unter der Telefonnummer 0611 / 9 41 01 76 bewerben oder unter <http://www.clown-doktoren.de> die Aufnahmebedingungen nachlesen.